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Aos (25) vinte e cinco dias do mês de Setembro de dois mil e quatorze, às 

nove horas (9 horas) e trinta minutos (30 minutos) realizou-se a reunião 

ordinária do COMDEFU, na Casa dos Conselhos, situada a Rua Arthur 

Machado nº 553.Justificaram a ausência os conselheiros: Carlos Alberto 

Godoy, Florence Alves P. de Queiroz, Maria de Lourdes de Oliveira, Weufale 

Eustáquio Diniz, Josiane Fernandes Clementino Resende, Jerusa de Araújo 

Costa. A presidente Liliane Martins desejou um bom dia e agradeceu a 

presença de todos! Iniciaram-se os trabalhos com a leitura da Ata de 28 de 

Agosto de 2014, o documento foi aprovado por todos. A Presidente Liliane 

informou que as resoluções ainda não foram encaminhadas à SEDS-

Secretaria de Desenvolvimento Social, porém, ressaltou que a Secretária 

Executiva Verediana se comprometeu de enviá-las ainda hoje. E o 

regimento já foi protocolado com o Dr. Maurício - Assessor Jurídico da 

SEDS, o conselho aguarda o parecer do jurídico. A presidente declarou que 

sentiu falta de constar em última ata, a sugestão do conselho para que o 

interno do ICBC Heitor Meirelles Filho seja encaminhado ao psicólogo. A 

Secretária Executiva Verediana pediu a palavra e esclareceu que na última 

plenária os conselheiros optaram por solicitar o relatório do interno feito 

pela assistente social e psicóloga da SEDS para posteriormente sugerir 

encaminhamento ao psicológico. A Conselheira Andréia Carvalho Henrique e 

também Coordenadora Geral do ICBC comunicou que tem uma via do 

relatório original na instituição e que o interno recentemente procurou o 

departamento de saúde demonstrando interesse nas atividades de 

estimulação visual e psicológica. Liliane solicitou mais uma vez que seja 

marcada visita de conselheiros ao ICBC para averiguar as denúncias feitas 

por Heitor. O conselheiro Flavio Garcia de Morais aconselhou que avisem 

antecipadamente quando ocorrerá a visita na instituição e que ainda não foi 

definido dia e horário. O próximo assunto tratado foram os informes. A 



Presidente Liliane informa que foi solicitado a Promotoria da justiça 

prorrogação referente ao Oficio nº: 420 que requer informações das 

instituições que participaram da reunião do dia 08 de maio, informa ainda 

que a promotoria ainda não respondeu o mesmo. A Secretária Executiva 

Veridiana esclareceu que constou na última Ata o agendamento da reunião 

para analisar e elaborar relatórios das resoluções e também relatório sobre 

o Sr. Heitor Meirelles Filho. Também foi comunicado ao conselho, que a 

presidente solicitou ajuda ao ICBC para abrigar por dois dias um deficiente 

que participaria de campeonato em Araxá. A conselheira Andréia Carvalho 

Henrique e coordenadora geral da instituição, após conseguir a autorização 

do Presidente Mauro Humberto Elias tentou contato com Janaína 

(Supervisora da Escola Estadual Aurélio Luís da Costa), porém, não foi 

obtido sucesso. A Presidente Liliane falou brevemente sobre o sucesso da 

Semana da Luta Nacional da Pessoa com Deficiência que contou com a 

parceria da Prefeitura e manifestou alegria ao relatar a felicidade dos 

deficientes que participaram das atividades de lazer. Lamentou, porém, a 

falta de participação efetiva das instituições. O conselheiro Flavio Garcia de 

Morais, relatou a dificuldade de entendimento que alguns deficientes 

apresentam sobre o Benefício Assistencial à Pessoa com Deficiência e pediu 

ajuda ao conselho na orientação e auxílio aos deficientes para que possam 

compreender como o benefício funciona de fato. A Presidente Liliane 

informou que entrou em contato com Cristine – Consultora da Secretaria 

dos Direitos Humanos em Brasília e que está irá enviar ao conselho 

informações sobre o benefício. Flavio também comentou sobre as recentes 

mudanças na cidade de Uberaba, após audiência pública e citou como 

exemplo a Av. Dr. Fidélis Reis. O conselheiro manifestou descontentamento, 

porque a Settrans retirou a ilha da avenida que foi conquistada a longo 

prazo e que é utilizada como orientação e mobilidade para deficientes, 

transformando o local em uma pista de corrida. Solicitou ao conselho que 

esteja atento as audiências e participe nas tomadas de decisões buscando 

defender os direitos da pessoa com deficiência. A presidente do COMDEFU 

comprometeu-se em se posicionar contra a Settrans e irá solicitar cadeira 

para um representante do conselho na comissão de acessibilidade na 

Prefeitura de Uberaba. Ressaltou também que irá sugerir e insistir na 

implementação de um projeto de acessibilidade necessário e obrigatório 



para se obter o alvará de licença e localização primeiramente aos clubes e 

cinemas da cidade pois muitos não têm acessibilidade, salientou ainda que 

essa comissão de acessibilidade está emitindo parecer para alvará sem as 

devidas correções. A Presidente Liliane falou brevemente sobre o projeto de 

acessibilidade feito para a Escola Aurélio e apresentado a Secretaria da 

Educação, após denúncia do aluno Israel, o mesmo foi cancelado após 

recurso ser depositado. Neste sentido a Presidente apresentou a plenária 

oficio a ser enviado para Promotoria de Justiça no qual solicita informações 

sobre a denúncia feita contra a Escola Estadual Aurélio Luiz da Costa no que 

tange a falta de acessibilidade na unidade de ensino. Após apresentação, o 

ofício foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, foi 

encerrada a presente reunião, da qual, eu, Andréia Carvalho Henrique, 1º 

Secretária do COMDEFU, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada 

será assinada pelos presentes: Andreia C. Henrique, Ana Maria Silva do 

Carmo, Liliane Martins, Paula Katiana Rodrigues Manuel, Ana Maria Salatiel, 

Elci Rodrigues Amorim, Michelle Paulina de Almeida, Flávio Garcia de 

Morais. 

 

 

 

 

 

 


